

Repose en paix

La famille et les proches,  
ont la tristesse de faire part du décès de

# **Madame Georgette BERGUER-KOHLI**

*dite Tante Georgette*

qui s'est endormie paisiblement le 9 avril 2018, dans sa 91e année.  
La cérémonie d'adieu a eu lieu à la Chapelle de Beausobre à Morges,  
dans l'intimité de la famille, selon le désir de la défunte.  
La famille remercie vivement le CMS de Morges ainsi que l'ensemble  
du personnel de la Fondation Silo à Echichens.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.